

2学期始業式

8月26日(木)2学期のはじまりとなる始業式が校長室で行われました。各教室にはオンラインで配信しました。

児童代表の言葉です。6名の児童が学年を代表して発表しました。

二学期にがんばりたいことは、お友達に元気に挨拶をすることです。自分からたくさんのお友達に挨拶をしたいです。勉強では、算数をがんばりたいです。引き算をすらすらできるようになりたいです。そのために、引き算の計算カードを手を使わないでできるように、毎日練習します。楽しみなことは、運動会です。かけっこをがんばりたいです。
1年2組 松下直樹

僕が夏休みにがんばったことは、作文を書くことです。僕は、読書感想文や一行日記に取り組みました。一学期には、毎日日記を書きました。だんだん文章を書くことが上手になったと思います。

二学期には、国語の授業でまとめを書くとき、自分の考えをまとめてかけるようになりたいです。そして、字も丁寧に書くことを心がけて、書き取りのポイント二百ポイントを超えられるようになりたいと思います。2年2組 大場朝日

私が、二学期にがんばりたいことは、二つあります。

一つ目は、社会科です。一学期にやった、学校の周りを調べて、その事を地図に書き表すことが、すごく苦手でした。テストでも、なかなか、高い点数が取れずとても、悔しかったです。二学期では、家でも今まで以上に勉強し、テストで高い点数が取れる様にがんばります。

二つ目は、運動会です。一年生の時も、二年生の時も優勝できませんでした。

今年こそは、優勝したいと思っているので、みんなで、協力をして、諦めずにがんばりたいです。二人走も、一位を取れる様に、家でも、練習をして、がんばりたいと思います。
3年2組 大塚希亜

こんにちは、四年一組の大場結登です。今日は皆さんに僕が二学期に本気でがんばりたい事を聞いてもらいたいです。

一つ目は、書き初めです。僕は、習字と書く事が好きなので、書写の授業中は話をせず、真剣に字を書いています。今年の書き初めも集中して、納得のいく一枚が書けるようにがんばりたいです。

二つ目は、自主勉強です。僕はよく自主勉強で新聞を読み、感想を書きます。

新聞を読むと、色々新しい知識が増えたり、すごいな、おもしろいなと新たな発見があったりします。最近では、応募した僕の字が新聞に載り、すごく嬉しかったです。その字がこちらです。

三つ目は、持久走です。僕は走ることが苦手です。短距離は難しいけど、長距離ならなんとかなりそうなので、今年もお父さんと練習をして、去年のタイムを上回る記録を目指し、自分に打ち勝ちたいです。

得意な事も苦手なこともがんばる二学期にしたいです。4年1組 大場結登

私が二学期にがんばりたいことは二つあります。

一つ目は発表です。私はみんなの前で発表するのが苦手です。個人のめあてには、発表を一日二回すると書いてありますが、なかなか達成できていません。答えが分かっているときでも、間違っていたらどうしようと思い、発表するのをやめてしまいます。二学期には、勇気を出してたくさん発表できるようにチャレンジしていきたいです。

二つ目は運動会です。私は運動会で、一回しか勝ったことがありません。今年こそ勝ちたいと思っています。そのために、私は足を速くしたいです。だから、習い事がないときには家の前の道を走ろうと思います。たくさん走って、体力を付けたり、足を速くして徒競走で勝ちたいです。運動会では、表現もがんばりたいです。どんな踊りになるのかは分かりませんが、高学年のみんなと協力して練習し、素敵な演技になるようにしたいです。

二学期は色々なことに挑戦して、もっと自信を付けられるような学期にしたいです。
5年2組 村松紗奈帆

僕が、一学期にがんばったことは二つあります。一つ目は、苦手教科の克服です。僕は算数が苦手です。それを少しでも、克服するために分数の掛け算や、割り算の計算では、約分を忘れないように、心がけました。そうすることで、間違いが減り、テストでは、満足した点数まで、取ることができました。

二つ目は、委員会活動です。六年生になり去年よりも長い文を読むことが、多くなりました。五年生の手本となる放送の仕方も意識しなければなりません。他にも、イベントの考案をするなど、一学期間、学校のために一生懸命働きました。

二学期は、さらに学習が難しくなったり、委員会の仕事が、忙しくなったり、すると思います。中学校に行くことも意識して、一学期以上に、がんばっていきたいと思います。
6年1組 鈴木成那

